
Prensa f<!A.YO \999 

Malalila impone ImplU.~ 
¡ .-. t I t 

M alasta gravará fuerlement· con 
Imp uestos ¡¡ S il producción de acelte 
de palma, sel;Úu una n ueva IntulaUva 

designada a proteger las plantaCIones de caucho 
ql1e están amenazadas d\!bldo III cambln de culUvos 
PQr parte d~ los agrlcullÓl'es. Sajo el r.!gunen de 
Impueslos. el precio de 1.1.$ 2,100 por lon jada d 
Bcelt de palJ1lll crudo malaslo IndulmM8 12 para 
investigacIón y desarrollo; M$ 50 coprado como 
Impuesto por Crula calda da l átbQ! y 1\'1$ 50 de 
Impuesto para subsldJar la Indwirrla de cocina 
malasla . 

El clociof Llm K ng Yalk. M1nl/¡/ro de Jndustr[as 
Primarias de Malasla. le dUo 8 Publfc LcdgC'r. 
"Despu ~ de lodos eMos lmpuestos. si los 
producloTCS de aceite de palrna (odavía pued('.n 
obtener ga.nanrJas. ontonces les cobraremos u n 
28% dcllmpuesto corporatlvo-. 

ExplicÓ gue esUm ula r el ClJ'eclmJcnto del caucho 
pérmlte al gobIerno monll or'ear fácllmellle u 
programa de adm[nlslraclón foresLaJ . Se.l 
inspectores lr\dependlenles cslán Invoh.t«ados en 
verrfl<:~r que la madera prodlll; lda sea co[oparable 
a la oOrtllal OJada. dijo el minlslro. 

El gobierno de Kuala Lumpur está ansioso de 
incrementar la produccfón de caucho para poder 
aprovechar la demanda. tanto del látex segregado 
Coma de la madera producida por los árboles. Hasta 
un 80% de los muebles malasios actualmente se 
fabrican de la madera de los árboles de caucho. 

Muchos agricultores malaslos han estado tentados 
a alejarse de la produccIón de caucho y a producir 
aceite de palma, debido a los bajas precios globales 
del caucho y los valores firmes del aceite de palma. 
Aunque el cultivo de caucho no está subsidiado, 
el gobierno malasio le impone impuestos llÚnimos. 
A los agricultores también se les anima a cultivar 
su madera para la construcción. La madera 
malasia actualmente está compitiendo bien 
contra alternativas escandinavas. 

El doctor LIm dijo ; wHemoscambl .. do todil 1 actitud 
en cunnto a I sIembra de caUdl0. En el f\llllrO 

u.sled verá a n uesiros agrlcult6res sembrando 
caucho para obtener su mad~ra de Construcción y 
ut,lllz.aruk¡ ellála como ptQducto ~ndl\lio· . 

"€st;nuos tratando de mantene;r las plantac.lone.s 
de caucho para estimular 11 los agrlnJllores para 
que cootlntien cultlwndo el \!Duriho" CI1ElIldo 105 
precIos del caucho son malos, 10& agricultores 
pueden vender hnnaderay cuando 108 preclos dt!l 
cauo::ho se C¡'iVlUl. los cultivaremos en grandcs 
cantidades'. 

Kuala t.umpur estableciÓ el COnsejO NaCIonal ele 
Cerllllcacfón de- Madera en 1984 y actualmente 
estáen el proceso de COnst1gut r que los prtndpaJ 'S 
Importador de mad 'ra s uave reconozcan la~ 
l:1.\alldatles delllrbQl df' caucho. El doctorYaJk dIJo 
que parle de esta iniciatiVA de ad.m[nlbtrnC[ÓI1 
fores la l ba InvolucradQ <,:1 cultivo d.e árboles uuevQs 
que arecen en 12 s· 15 año~. en Vel< d~ los 25 afio~ 
troldlclonales • un factor que reduce los costos de 
producclón de los agricultores . 

Negando que el progrruna. en realidad es una. [arma 
de subsidiar a los dueños de planlacione de 
caucho. añadió , "Malasia nosubsldla a 5U!i 

agrtC11.ltóres. les Impon", In¡puestbs. Usted puede 
comparara estos con la PoUtll'8 Común de 
Agrioultura de la On[on ~rope<l" 

Igualmente refutó la idea de que el impuesto 
destruiría la industria mlllasia de aceite de palma, 
aitadiendo que solamente está designado a frenar 
el cambio de cultivo que llevan a cabo los 
agricultores. 

"Estamos aumentando nuestra presencia en la 
industria de aceite de palma mediante el aumento 
de la productividad. Normalmente uno puede 
obtener cinco toneladas de aceite de una hectárea. 
pero hoy día nosotros estamos empujando para 
obtener 8 toneladas por hectáreas". 

Tomado de «The Public Ledger», Ene. - Feb/99. 
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BaliíJnCfi promfit~dor dejiíJ Vi5itiíJ d~ Ministro dE 
óm relo Ext rlor Andinos e,u. y an d 

Comunidad Andina busca ampliar 
preferencias con Norteamérica 

U no de los mer,cádo/l que mAyor\:« 
oportunldadea ofrece aJos productores de 
la reglón andlrul es el estAdounidllIl-"C. 

Por tal rH2ón , los nl¡~tr6~ de ([:om rdo ClWrrlOT 
de Bohvia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, 
liderados por la presidenta de la Comisión de la 
Comunidad Andina, Martha Lucía RamÍrez de 
Rincón, realizaron una visita oficial a las 
autoridades comerciales norteamericanas. 
encabezadas por Charlene Brashefsky, re· 
presentante Comercial de los Estados Unidos y a 
W1lliam Daley, Secretario de Comercio, con el 
propósito primordial de conseguir la prórroga de la 
Ley de Preferencias Arancelarias Andinas, más 
conocidas como Atpa, que los Estados Unidos vienen 
otorgando a países como Colombia y cuya vigencia 
se extenderá has la el año 2001. 

La Ministra colombiana afirmó que para las 
economías de la región es de suma importancia 
que las preferencias arancelarias se extiendan en 
el tiempo, pues cerca de 6.400 productos andinos 
se están viendo beneficiados actualmente con la 
ley, que, sin embargo, no cobija sectores como los 
textiles, confecciones y cuero entre otros. 

Actualmente el total de las exportaciones de la 
Comunidad Andina hacia el mercado 
estadounidense es de US$ 4.800 millones, de los 
cuales US$ 2.400 millones entran beneficiándose 
de la Ley de Preferencias Arancelarias Andinas, 
ATPA. 

En las conversaciones sostenidas, los países 
andinos solicitaron ser tenidos en cuenta como 
beneficiarios de las preferencias que se otorgarían 
a los países del caribe , a través de la Ley de Paridad, 
y que prevé, podría ser aprobada a finales del 
presente año por el Congreso estadounidense. 

Otro de los temas que coparon la atención de los 
ministros andinos tienen que ver con la liberación 

hemW'értea, las negOCiacIon es 'para la creant6n 
de Illlá. zona de lihre tomcrCio Y' lá revl$lóll. d.cl 
AC1\crdo de Comer o e lnvcr-sl6n me). tTnuaelo 
en octubre del atTa pasado. 

En Canadá 

LOS mm/siros 'lOdLn,05 tambtell se 
desplazaron a Canadá con. el fin de.astsUT 
al seminario ol!,ganJzadc> PQI' la Secretaria 

de a CAN, par3 dar á conomlr la eváluel6n que ha 
(=:Ido el prOCt!'so d~ lnte,graeJ6n regional andÚlO 
en Ins úlUmOS ailos. 

DIl1'I'IIl te 1'1 sctnlparlo ~e bIZo espe.,al énfasis ~n 
las opornwldades COn la,s que (;u.enlan los 
(nver-;lnn1stas canadlén,¡es d""'trO de la CAN, asi 
~OlIlO los sedare .. de la. p r(><;\W:<!l{¡n andln" qu~ 
¡>IXir1an sI1plir' Illla parle de su mercac(o. Interno. 

Así mismo, los ministros le plantearon a su 
homólogo canadiense, el ministro Sergio Marchi, 
su interés por firmar un Acuerdo de Libre 
Comercio, Para trabajar en este sentido los 
ministros se comprometieron a intercambiar 
unos borradores con ideas sobre cómo profundizar 
la relación entre las dos partes. sin tener que 
esperar al año 2005, fecha en la cual se prevé, 
estaría concluida la negociación del Área de Libre 
Comercio de las Américas, Alea, 

Información suministrada por el 
Ministerio da ComerCÍIJ Exterior de Colombia 
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Llccamos a todo el m(lrJd(J~ 

CAMBIAMOS PARA SERVIRI"E 
MEJOR A COLOMBIA 

Y .<\.L Ml:NDO 

Le at~ndemos en los teléfonos 
2438851·3410304·3415534 

9800 15503 Fax: 2833345 
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